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Sachstand zum Antrag „Erarbeitung von Maßnahmen zum Bienenschutz“ 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 
Die Verwaltung der Stadt Fürth möge über den Sachstand des Antrags „Erarbeitung von 
Maßnahmen zum Bienenschutz“ (AG-Ö/1055/2018) berichten. Des Weiteren möge die 
Stadtverwaltung prüfen, inwiefern auch städtische Einrichtungen und Flächen einen Beitrag 
zu mehr innerstädtischen Bienenfutterpflanzen leisten können. Bei zukünftigen Pflanzungen 
im Stadtgebiet soll darüber hinaus verstärkt darauf geachtet werden, dass auch 
bienenfreundliche Pflanzen dabei berücksichtigt werden. Dadurch kann die Stadt Fürth als 
ein Vorbild für ihre Bürgerinnen und Bürger sowie für andere Kommunen dienen.  
 
 
Begründung: 
 
 
Der Rekorderfolg des Volksbegehrens Artenvielfalt „Rettet die Bienen“ zeigt, dass der Erhalt 
der Artenvielfalt auch für die Fürtherinnen und Fürther ein wichtiges Thema ist. Die Fürther 
SPD-Stadtratsfraktion setzt sich, unter anderem durch den oben genannten Antrag, schon 
seit Jahren für mehr Artenschutz und gegen das Bienensterben ein. Vorbild für weitere 
Maßnahmen können darüber hinaus unter anderem Projekte wie „Beedabei“ und dessen 
Aktionstag am 20.05.2019 sein. 
 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

SPD-Stadtratsfraktion Fürth 
Vorsitzender Sepp Körbl 

 
Hirschenstraße 24 

90762 Fürth 
 

Tel: 0911/778410 
E-Mail: fraktion@spd-fuerth.de 

 

mailto:fraktion@spd-fuerth.de


 

                                               
Sepp Körbl    Maurice Guglietta   Heike Giering  

Fraktionsvorsitzender Stv. Fraktionsvorsitzender Stadträtin  

  


